

Theatercafé Thema beim Stadtjugendring

Kaufbeuren Zusammen mit der Lebenshilfe Ostallgäu-Kaufbeuren möchte der Stadtjugendring Kaufbeuren einen gemeinnützigen Integrationsbetrieb gründen, um das zukünftige Theatercafé in der Kulturwerkstatt zu bewirtschaften. Das Vorhaben wird einziges Thema einer außerordentlichen Online-Vollversammlung am Donnerstag, 30. Juni, sein. Ab 18.30 Uhr können die Teilnehmenden den virtuellen Veranstaltungsraum betreten und inhaltliche Fragen klären. Beginn ist dann um 19.30 Uhr. Weitere Informationen unter: www.sjrkf.de (cj)